

大五建設社内報

令和元年12月20日発行

～第67号～

編集：広報委員会

<協友会忘年会>

12月9日、協友会の忘年会がありました。
まず、パークレーンにて、ボーリング大会を行いました。
大五建設では佐藤専務が2ゲーム合計で見事1位でした！

その後、ホワイトイン高崎にて、宴会を行いました。
今年も抽選会でたくさんの方が当選しました。
おめでとうございます。今年も残すところ、あとわずか。
年内にきちんと片付け、新年を気持ちよく迎えましょう。



始球式をする前原主任



<ペット紹介>

荻野社長のお宅で文鳥を飼っていることを社内報第52号で紹介させて頂きました。その2羽の文鳥から5羽の雛が生まれました。卵は全部で6個あったそうですが、1羽目が10月30日に生まれ、次々に4羽生れたそうです。5羽の見分けがなかなか難しいので、名前はついていないようです。全部で7羽になり、にぎやかな鳴き声が朝から響いているそうです。



<大工技能検定>

須藤さん、清水さんが訓練校で技能検定に向けて課題の練習をしています。実技試験は、2級が1月30日（木）に須藤さん、3級が2月1日（土）に清水さんがそれぞれ受験します。学科試験は2月9日（日）に行われます。実技試験は、仕様および課題図に従って原寸図の作成、木ごしらえ、墨付け及び加工組み立てを行います。それぞれの級に標準時間が定められており、2級は5時間30分、3級は2時間45分です。技能検定まで残りわずかになってきましたので、課題の練習にも力が入ってきました。本番では練習の成果が出せるように頑張ってください。



技能検定2級の課題



技能検定3級の課題

<創立記念日>

12月7日は45回目の創立記念日でした。会社から記念品のケーキを頂きました。地域に必要とされる会社を目指し、永く存続できるよう努力していきましょう。



<富岡一周駅伝>

11月24日に富岡市一周駅伝が行われました。吉田地区のメンバーで越田さんが第7区（富岡実業高校～小野公民館）を走りました。11月にしては気温が高かったため、選手の皆さん大変だったとおもいます。宮本さん、相川さん、田中で応援に行ってきました。



<虹>

12月初旬、雨が降った後の晴れ間からきれいな虹がかかりました。虹が全部見えることが珍しかったので写真を撮ってみました。

